



Seit 1912 in Velden  
**GLAS-SCHEBULL.AT**

■ ■ ■ WENNS UMS GLAS GEHT ■ ■ ■

■ ■ ■ FROHE WEIHNACHTEN  
■ ■ ■ und alles Gute für's NEUE JAHR!

 Ihr verlässlicher Partner für weiterhin  
kristallGLASKlare Perspektiven 

## ■ Von tiefster Provinz zum Hotspot des Sommerfrischetourismus – Der unglaubliche Aufstieg des Wörthersees

Die Vielfältigkeit des Angebots in der neuen Galerie „ZUGänglicheKUNST“ am Bahnhof Pörschach wurde dem Publikum durch den Vortrag von Dr. Willi Deuer vor Augen geführt. Als Historiker, der sich überwiegend der Baukultur am Wörthersee widmet, erklärte er an zahlreichen Objektbeispielen die Auf- und Abbewegungen in der Tourismusgeschichte rund um den Wörthersee. Welche Einflüsse die Zeitgeschichte auf Bauart und Ausgestaltung der Bauten hatte, wurde am Beispiel der vielen Bau-

stufen des Schlosshotels in Velden eindrucksvoll gezeigt. Aber auch die Beziehung und die Konkurrenz zwischen den Urvätern des Fremdenverkehrs in Pörschach, Ernst Wahlß und Franz Werzer, wurden anhand ihrer damals errichteten Hotelbauten und Badhäuser veranschaulicht. In seiner gewohnt spannenden Vortragsart vermittelte Dr. Deuer in seinem Diavortrag dem leider nicht zahlreich erschienenen, aber sehr interessierten Publikum die Geschichte des Tourismus aus einem anderen Blickwinkel.



Dr. Willi Deuer zeigt viele Facetten der Tourismusgeschichte



Zwei Historiker in reger Diskussion, Dr. Deuer und Peter Napetschnig



**SPÖ**  *Pörschach*

wünscht eine besinnliche Adventzeit, frohe Festtage und einen guten Rutsch ins Neue Jahr